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Aufzugproblematik in Hochhäusern in Chorweiler, hier besonders Liverpooler Platz 
 
Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
schon häufiger wurde die problematische Wohnsituation in den Hochhäusern am Liverpooler Platz in der 
Bezirksvertretung thematisiert. Immer wieder beklagen sich die Anwohner über nicht reparierte, 
funktionsuntüchtige Aufzüge.  
Zwar werden immer wieder Reparaturarbeiten an den Aufzügen vom Vermieter durchgeführt, allerdings 
werden dabei keine grundlegenden Aufzugssanierungen veranlasst, was zur Folge hat, dass die Aufzüge 
regelmäßig ausfallen und die Bewohnerinnen und Bewohner  mit  häufig erheblichen Behinderungen in ihren 
Wohnungen in den höheren Etagen de facto eingesperrt sind. 
Beklagt wird in diesem Kontext auch, dass notfallbedingte Krankentransporte ohne Aufzug nur schwer oder 
gar nicht vorgenommen werden können. 
Diese Situation behindert die Bewohner nicht nur in ihrem Alltag und schränkt ihre Bewegungsfreiheit 
teilweise enorm ein, sondern gefährdet darüber hinaus ihre Sicherheit. 
 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 
Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, insbesondere das Bauaufsichtsamt oder das Amt für 
Wohnungswesen, die Vermieter zu veranlassen, funktionstüchtige Aufzüge bereit zu stellen, damit die 
Bewohnerinnen und Bewohner der Hochhäuser auch bei Behinderungen, notwendigen Transporten etwa 
von Kinderwagen, Rollstühlen oder notfallbedingten Krankentransporten nicht nur auf die Treppenhäuser 
angewiesen sind? 
 
 
 
Wolfgang Kleinjans                                 Bernhard Hanfland 
 ( Fraktionsvorsitzender)                                     (stellv. Fraktionsvertreter) 

 


